



**GARDA MEDIA**

# **Pemko Payakumbuh Laksanakan Upacara Hari Kesaktian Pancasila dengan Tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas",**

**Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GARDAMEDIA.ID](https://PAYAKUMBUH.GARDAMEDIA.ID)**

Oct 1, 2024 - 20:26



*Pemko Payakumbuh Laksanakan Upacara Hari Kesaktian Pancasila dengan Tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas",*

Payakumbuh — Peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang berlangsung setiap tanggal 1 Oktober sebagai simbol pentingnya Pancasila dalam mempertahankan persatuan dan kesatuan bangsa. Melalui peringatan ini, diharapkan seluruh rakyat Indonesia mampu membulatkan tekad untuk terus memperjuangkan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam Pancasila demi mewujudkan Indonesia Emas 2045. Serta peringatan hari kesaktian Pancasila ini tertuang dalam Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 153 tahun 1967 tentang Hari Kesaktian Pancasila.

Untuk tema Hari Kesaktian Pancasila 2024 "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas", merupakan bentuk komitmen untuk menjaga dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Hal ini sebagaimana tercantum dalam Surat Edaran Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi RI Nomor 23224/MPK.F/TU.02.03/2024 tentang Penyelenggaraan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024.

Peringatan yang sakral ini tidak terkecuali bagi Pemerintah Kota (pemko) Payakumbuh yang melaksanakan upacara di lapangan kantor Wali Kota Payakumbuh dan di tunjuk selaku Komandan upacara, yakni Dandenzipur 2 Prasada Sakti (Lettu. CZI. Kabul Dinar) dan Inspektur Dandim 0306/50 Kota (Letkol. Inf. Ucok Namara).

Peringatan ini dilaksanakan guna menjaga Pancasila sebagai ideologi negara dan sumber kekuatan untuk membangun persatuan. Nilai-nilai Pancasila harus terus diamalkan sebagai landasan moral dalam menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Upacara juga diisi dengan pembacaan naskah Ikrar Hari Kesaktian Pancasila 2024 dan Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945. Pembacaan ini diharapkan dapat memperkuat komitmen seluruh elemen masyarakat dalam mempertahankan Pancasila sebagai dasar negara serta pandangan hidup bangsa Indonesia.

Upacara terlihat berlangsung khidmat dan diikuti oleh jajaran Forkopimda, segenap pegawai di lingkungan Pemko Kota Payakumbuh, dan berbagai organisasi masyarakat serta perwakilan dari siswa/siswi SD hingga SMA se-Kota Payakumbuh.

Adapun yang memegang dan membacakan teks ikrar kesaktian Pancasila kali ini, yakni Ronny Syah Putra yang merupakan salah seorang guru PJOK salah satu SD di kota Payakumbuh. (\*\*).